

PARA SENSIBILIZAR SOBRE LA PREVENCIÓN DE INCENDIOS

# Estudiantes celebran el Día Internacional de los Bosques con actividades educativas

**La actividad, organizada por el Departamento de Medio Ambiente del municipio de Ovalle, se realizó en el Centro de Extensión Cultural Municipal y contó con la participación de estudiantes de establecimientos municipales, integrantes de CONAF y de la Oficina de Emergencias del municipio local.**



EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

Con el objetivo de sensibilizar sobre la prevención de incendios forestales y la importancia de conservar los bosques, el Departamento de Medio Ambiente del municipio de Ovalle organizó una jornada educativa para alumnos y alumnas de establecimientos educacionales locales, en el marco del Día Internacional de Los Bosques. La actividad, se llevó a cabo en el

La actividad se llevó a cabo en el Centro de Extensión Cultural Municipal y reunió a estudiantes de diferentes escuelas.

Centro de Extensión Cultural Municipal y reunió a estudiantes de las escuelas Helene Lang, Arturo Alessandri Palma y Colegio Fray Jorge, quienes participaron en tres estaciones educativas, las cuales estuvieron a cargo de profesionales de la Corporación Nacional Forestal (CONAF) y la Oficina de Emergencias de la Municipalidad

de Ovalle.

La primera estación, titulada "CONAF, su importante labor en el fomento y cuidado de los bosques", fue dirigida por Ernesto Flores González, jefe provincial de CONAF. En ella, los estudiantes participaron de una exposición sobre el papel fundamental de la institución en la protección y preservación de los bosques, tanto a nivel nacional como en la comuna de Ovalle. Al respecto, Ernesto Flores González destacó que "es importante celebrar el Día Internacional de los Bosques, especialmente en nuestra zona, que muchas veces no percibe la riqueza boscosa que posee. A través de estas actividades, buscamos sensibilizar sobre la importancia de conservar los bosques, cuidarlos y evitar su maltrato, tanto en áreas urbanas como rurales".

En la segunda estación denominada "El control de incendios y la importancia del cuidado de los bosques", los asistentes aprendieron sobre las técnicas y equipos utilizados para controlar los incendios forestales, así como el valioso trabajo de las brigadas y guardaparques de CONAF. Además, participaron de una entretenida trivía sobre incendios forestales, en la que obtuvieron premios como incentivo a su aprendizaje.

Nicole Guardia Arredondo, alumna de 7º año básico del Colegio Fray Jorge, destacó el hecho de participar de esta jornada informativa. "Me gustó la actividad, estuvo entretenida. Igual fue interesante aprender a cuidar las plantas y evitar los incendios. Me gustaría que se repitieran y que

hablaran más de los animales".

Finalmente, en la tercera estación, los estudiantes exploraron las maravillas del Parque Fray Jorge a través de fotografías y videos, una actividad que les permitió conocer más sobre este importante patrimonio natural de la región.

Verónica Palacios, encargada comunal de la Oficina de Emergencia de la Ilustre Municipalidad de Ovalle, resaltó la importancia de llegar a los estudiantes para crear conciencia. "A través de ellos, podemos llegar a sus familias y fomentar prácticas responsables, como evitar tirar cigarrillos por la ventana o dejar fogatas mal apagadas, lo que ayuda a prevenir incendios forestales. Cuidar nuestros bosques es esencial para mantener un entorno limpio y saludable, y es clave para nuestra comunidad".

Por su parte, Ulises Araya Segovia, profesor de ciencias naturales de la Escuela Helene Lang, enfatizó "es importante enseñar a los estudiantes sobre la deforestación y cómo cuidar los árboles, que son fundamentales para la conservación del medio ambiente. Debemos generar conciencia de lo que está ocurriendo en nuestra región, especialmente en la comuna de Ovalle, y destacar la importancia de los árboles para el bienestar de la comunidad".

Con esta actividad, se buscó reforzar el sentido de pertenencia de los estudiantes hacia los bosques locales, además de promover una mayor conciencia sobre la importancia de cuidarlos y prevenir incendios forestales.